

Verantwortung und Solidarität übernehmen

In der aktuellen Krisensituation gibt es mit nichts wichtigeres als Verantwortung und Solidarität. Nun gibt es verschiedene Möglichkeiten Verantwortung und Solidarität vorzuweisen.

Beispiele um Verantwortung, Solidarität vorzuweisen:

- Rücksicht auf Schwächere und allen Menschen nehmen
- an die Maßnahmen halten
- nicht grundlos raus gehen
- wenn mit Grund, dann mit Schutzmaske
- Abstand zu Menschen einhalten
- auf den vorherigen Alltag verzichten
- weniger Kontakt mit anderen
- keine Hamsterkäufe
- Älteren, Schwächeren nötiges zu überlassen
- Hände waschen, desinfizieren
- keine Hände schütteln
- Menschen fragen, wies ihnen geht
- Liebe zu verbreiten
- zusammen zu halten
- Menschen Respekt zu zollen
- dankbar sein, vielleicht mal bei Menschen die sich um uns sorgen bedanken
- Menschen in dieser Situation ohne vielen Möglichkeiten, unterhalten
- Menschen motivieren
- Regierung Vertrauen schenken
- Bedürftigen etwas zu spenden

Es gibt einige Möglichkeiten dies vorzuweisen. Es gibt vieles was man tun kann, um Menschen zu berücksichtigen und zusammenzuhalten. Die erstellte Liste oben ist nur ein kleiner Teil. Es wäre für alle wichtig sich damit auseinander zu setzen. Sogar nur die kleinsten Dinge bedeuten oft viel.